

SOIRÉE

A2

DIMANCHE

16 JUIN

20.00 Journal

20.20 Stade 2 deuxième

20.35

20.30 Loto sportif

JEU DE JACQUES ANTOINE ET ROBERT LAMINE.

LE GRAND RAID

PRÉSENTÉ PAR NOËL MAMÈRE ET DIDIER RÉGNIER.

Réalisation de Jean-Michel Boussaguet.

ÉTAPE : PUERTO MONTE - LAGO ARGENTINO

Aux côtés des jurés permanents, l'invité est **Bernard Darniche**.

De Puerto Monte au Lago Argentino, il faut traverser de nouveau la frontière qui sépare le Chili de l'Argentine, dans une région où les routes sont difficiles et enneigées. Avant la Terre de Feu, qu'ils atteindront la semaine prochaine, les raiders vont visiter et faire découvrir aux téléspectateurs la Patagonie.

Les films proposés sont :

« Une planète minuscule » (A2),

« Generaciones » (TMC),

« Valparaiso » (RTL), « Ile de Pâques » (SSR),

« La dernière légende » (SRC).



Le glacier Moreno dans le parc national des Glaciers en Argentine.

LE CARNET DE ROUTE DE DIDIER RÉGNIER

L'espace a perdu les raiders et les voitures. Celle de l'équipe de RTL expire à la sortie de Buenos Aires, celle des Canadiens tombe en panne, sans oublier Télé-Monte-Carlo. Les pièces de rechange arrivent avec une semaine de retard car l'avion qui les transportait est, lui aussi, tombé en panne à Rio... Puis, cinq jours d'attente en douane. Retard fatal à la progression des candidats. Les équipages se séparent aux quatre coins de l'Argentine et du

Chili. Roland Théron réveille les douaniers à 6 heures du matin pour passer la frontière enneigée. Course contre la montre. Philippe Raymakers en arrière, Garieby à Valparaiso, Christine Dernont à Santiago, qui se fait arrêter en filmant des étudiants en grève.

Et notre passage éclair dans la capitale chilienne. Accueil chaleureux des gens, étonnement de la foule. Ville toujours en état de siège, pour quelques semaines encore. Reportage à

la Victoria, quartier des pauvres. Évocation des dernières « protestas » avec les victimes devenues des héros. Descente en catastrophe vers Puerto Monte. Au total, une étape de 2500 kilomètres en moins de quatre jours. Arrivée en extremis de Philippe Raymakers sur le plateau de l'émission. La descente vers la Terre de Feu est un véritable marathon. Des nouvelles peu rassurantes sur l'état des routes. Et notre Raid qui s'en va gentiment vers le bout du monde...